

- Réservé aux

Abonnés

Il y a 40 ans, le Badminton Wambrechies Marquette a pris le volant sur la route de la convivialité

Le Badminton Wambrechies Marquette fête cette année ses 40 ans. Rapide visite dans un club « pour tout le monde et pour toutes les envies ».

J.-Ch. G.

| Publié le 16/03/2022

C'était le **22 février 1982**. Il y a donc 40 ans, à quelques jours près, naissait le club de badminton de Wambrechies. Un club familial, de loisirs. Cinq ans après, il compte 30 adhérents puis une centaine dans les années 90, peu avant d'intégrer la toute nouvelle salle wambrecitaine Gilles-et-Alain-Billet, qu'elle partage aujourd'hui avec le tennis.

Découvrir plus de vidéos [▶\(/videos\)](#)

Au fil des années, notamment sous la présidence de **Philippe Marquillies**, désormais président de la ligue des Hauts-de-France, le club va trouver un **juste équilibre entre loisirs et compétition**. « *C'est important de toucher tout le monde, toutes les envies* » glisse l'actuel président, **Christophe Guillaume**. En 2000, le club trouve des créneaux de salle disponibles à Marquette pour accompagner son extension. Il devient de **Badminton Wambrechies Marquette**. « *Nous sommes cette saison 230 licenciés.* » La moitié de Wambrechies et de Marquette et la moitié de villes voisines. « *Dans la métropole lilloise, il y a environ un club pour cinq ou six villes.* » Dans le secteur, on joue aussi à La Madeleine, à Quesnoy ou encore Lomme.



Christophe Guillaume a pris la présidence du

club juste au moment où tout ou presque allait s'arrêter avec la pandémie.

Côté compétition, l'équipe première joue en **Nationale 3** (le quatrième niveau). Le groupe est composé d'une quinzaine d'hommes et de femmes. Car le badminton est un sport mixte par essence. Au BWM, il y a 30 % de filles : « *Nous devons faire mieux* », lance Clothilde Feur, membre du bureau de l'association et **de ce groupe performance** (<https://www.lavoixdunord.fr/1086095/article/2021-10-18/wambrechies-pour-son-premier-match-la-maison-depuis-fevrier-2020-le-badminton>). Parmi ces filles, la Marquettoise Solenn Marcot, la « *pépète du club* ». À 16 ans, elle est 95e meilleure joueuse française. « *Un pur produit du club* », la seule qui a continué d'avoir l'autorisation de s'entraîner quand le reste du club était à l'arrêt pendant les mois de pandémie. « *C'est vraiment la philosophie du club d'avoir des jeunes qui montent comme ça.* »



(<https://diff.smartadserver.com/click?>

[imgid=27941109&insid=10716940&pgid=1405926&fmtid=97815&ckid=0&uui=449coc8-4390-a7f9-92509eedoddc&opdt=1647526799421&tmstp=1192038443&tgt=lang%3dfr%3bcon03-16%2fil-y-40-ans-le-badminton-wambrechies-marquette-pris-le-volant-sur-la-route-de-la&go=https%3a%2f%2fwww.lavoixdunord.fr%2f1143645%2farticle%2f2022-02-22%2f3c-nord-votre-interlocuteur-de-proximite](https://diff.smartadserver.com/click?imgid=27941109&insid=10716940&pgid=1405926&fmtid=97815&ckid=0&uui=449coc8-4390-a7f9-92509eedoddc&opdt=1647526799421&tmstp=1192038443&tgt=lang%3dfr%3bcon03-16%2fil-y-40-ans-le-badminton-wambrechies-marquette-pris-le-volant-sur-la-route-de-la&go=https%3a%2f%2fwww.lavoixdunord.fr%2f1143645%2farticle%2f2022-02-22%2f3c-nord-votre-interlocuteur-de-proximite))

Pour susciter des vocations, ou plus simplement partager son amour du badminton, le BWM organise ce vendredi une **soirée réservées aux filles et femmes** qui veulent venir le découvrir, les Badgirls : « *Quelque chose de très convivial, autour d'une séance de fitness à partir de mouvements de badminton puis d'une initiation.* » Car il y a de la place pour venir jouer, trouver des partenaires, « *n'être jamais seul, guidé si besoin, pour 130 euros par an. Vous ne retrouverez pas la même chose dans les clubs privés.* »





Les volants prévus pour l'entraînement d'un mercredi soir, à la salle Gilles-et-Alain-Billet de Wambrechies.

Le 21 mai, le club fêtera officiellement ses 40 ans, avec la **venue annoncée du président de la fédération française**. L'occasion de lui annoncer que dans quelques années, le club aura pris encore un peu plus de muscle, quand il aura intégré sa nouvelle salle dans **le complexe sportif prévu par la ville du côté du quartier Est (<https://www.lavoixdunord.fr/1135872/article/2022-02-03/wambrechies-le-futur-complexe-sportif-dechaine-les-passions-entre-majorite-et>)**.